

CULTURA-GRANADA

La OCG y 300 voces interpretan esta tarde y mañana el tradicional 'Mesías' de Händel

18.12.08 - IDEAL | GRANADA

La Orquesta Ciudad de Granada y 300 voces interpretarán hoy y mañana (Palacio de Congresos, 20.00 horas) el tradicional 'Mesías' de Händel, dirigidos por el prestigioso director holandés Arie van Beek. Es la séptima edición de este concierto participativo que organiza la Obra Social de La Caixa.

El lunes y el martes próximos el concierto se ofrecerá en el Teatro Calderón de Valladolid.

En el concierto actúan como solistas Ainhoa Garmendia (soprano), Janja Vuletic (mezzosoprano), Stéphane Malbec-García (tenor) y Tomislav Lucic (bajo). Participan la Coral Lauda, la Coral Pueri Cantores, el Coro de la Universidad de Jaén, el Coro de Voces Blancas Ciudad de la Alhambra, el Coro Manuel de Falla de la Universidad de Granada, el Orfeón de Granada y el Coro de la OCG.

Estos conciertos participativos ofrecen una experiencia única que reúne a prestigiosos músicos profesionales y cantantes aficionados en la interpretación conjunta de una de las obras más emblemáticas del repertorio navideño.